

In seiner kurzen Eingangsrede zu Beginn der aktuellen Kabinettsitzung teilte Präsident Putin Einzelheiten über Russlands Wirtschaft und seinen Staatshaushalt mit.

Nach vier Monaten des Rückgangs hat laut Putin die Industrieproduktion wieder das Niveau des Vorjahres erreicht. Die Inflation sei auf 13,5 Prozent gesunken. Der russische Präsident vergleicht: In der Eurozone sind es zehn Prozent, 10,9 in der Bundesrepublik Deutschland, 17,1 Prozent in den Niederlanden, 22,4 in Lettland, 22,5 in Litauen und 24,2 in Estland.

Übersetzung von Thomas Röper.

[Deutschland versinkt in Schulden, Russland hat trotz der Sanktionen einen Haushaltsüberschuss](#)



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE
DER SEIDENSTRASSE**

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
FRIEDRICH VEBEL VERLAG

Storchmann Medien